
 

 

Protokoll 
Präsidiumssitzung 05-2014 

am 06.05.2014 in Duisburg 

 

 

 

 

 

Teilnehmer: 

Ch. Meier, St. Klett, B. Langanke, H. Stadermann, K.-D. Lerch, St. Osnabrügge 

sowie H.-J. Hante 

 

1) Begrüßung 

St. Klett begrüßt die Teilnehmer und ganz besonders den neuen Justitiar Osnabrügge in 

der Runde. 

 

2) Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

Die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

 

3) Verabschiedung der Tagesordnung 

Die TO wird ohne Ergänzungen verabschiedet. 

 

4) Protokolle der letzten Sitzungen 

Protokolle 3-2014 und 4-2014 werden einstimmig verabschiedet. 

Protokoll des Verbandstages: Wird verabschiedet und freigegeben mit dem Auftrag 

dieses an die Vereine zu versenden/zu veröffentlichen. 

 

5) Dispoliste/Termine 

Verbandsschulen: Schulträger Gespräche am 04. Juni 2014 (neues Förderprogramm) 

Frau Schäfer Besuchstermin auf dem AIRlebnis abklären. 

Frau Ministerin H. Kraft Terminabsprache zum Mitflug im Segelflugzeug in Wipperfürth 

WDR-Intendant Tom Buro: Terminabsprache zum Segelflug in Wipperfürth.  

Termin Klausurtagung: 16.-17.05.2014. TO wird durch St. Klett und GS vorbereitet. 

 

6) Bericht Geschäftsführer 

Vorgespräch Airlebnis 2014: Aus den vergangenen Jahren stehen 2400 EUR noch aus. 

Zudem herrscht eine Deckungslücke von rd. 1700.- Euro pro Veranstaltung. 

 

 

Beschluss: 



  

Es wird einstimmig beschlossen, die Deckungslücke durch den Verband zu schließen. 

Dies geschieht aufgrund des gesamtverbandlichen Interesses an dieser Veranstaltung.  

 

7) Bericht des Präsidenten aus dem Gespräch mit dem Vorstand der Segelflugschule 

Am 16.04. gab es ein Treffen von St. Klett mit dem Vorstand der Segelflugschule. Ziel der 

Gespräche waren die anstehenden Aufgaben und Umsetzungen gemäß der 

Prioritätenliste für Investitionsvorhaben aus dem Förderprogramm "Verbandsschulen" 

des LSB. Die Liste wurde aktualisiert. Es wird angestrebt einen gemeinsamen Termin 

des Präsidiums mit der Segelflugschule abzustimmen um zukünftige Projekte 

auszuarbeiten. 

Beschluss: 

Vorbehaltlich der Prüfung von BBN – Mittel werden die Punkte 8 und 9 der 

Prioritätenliste beschlossen. 

 

 

8) Anpassung der Geschäftsordnung 

Wurde vertagt auf die Klausurtagung 

 

9) To/Do-Liste 

Vertagt 

 

10) Vorbereitung Präsidialrat 

Themenschwerpunkte zur Präsidialratssitzung wurden besprochen. 

 

11) Verschiedenes 

 

- Modellflug Gemeinnützigkeit: Gespräche mit dem Dachverband folgen. 

- Gastflugregelung nach dem Nov. 2014 ist mit Schreiben des DAeC geklärt! 

- Sportabzeichen Segelflug: Wurde nicht weiter behandelt. 
 

Stefan Klett dankt allen Mitglieder für die gute und konstruktive Sitzung und wünscht allen 

eine gute Heimreise. 
 

 

Duisburg, den 06.05.2014 

 

 

H.-J. Hante        Stefan Klett 

Protokollführer        Sitzungsleitung 

 


